



仮設校舎・改築に関する情報をお伝えする通信

# Mukougaoka New Vision

—新しい「夢と希望の学校」—

第5号 2026.1.14

Team  
New  
Vision  
発行



## 第2回全校避難訓練・防災給食

11月27日(木)に第2回全校避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、地震からの火災発生の設定で行い、全校1階の中央廊下に集まりました。毎月行っている緊急地震速報訓練の経験を活かし、即座に机の下に隠れ身を守る行動ができました。また、移動するときは、ヘルメット等で頭を守る姿勢で避難することができました。

高等部職業キャリアコースの生徒が避難所の運営体験も兼ねた防災給食を実施しました。

生徒自ら行動し、分担を決め、それぞれの役割を果しながら落ち着いて取り組むことができました。



防災給食のメニューです。災害用レトルトコーンスープは、電気・ガス・水道が途絶えた中で救援物資が届くまでの非常食として考えされました。温めずそのまま食べることができ、容器はそのまま食器として使えるようになっています。飲み物は、常温で保存できる野菜ジュースです。パンのお皿やおはしは、紙皿、割りばしで、食べ終わった後、水で洗わなくていいようにしています。

## 地域と共に



12月「文化の心次世代継承事業」(学校・アート・出会いプロジェクト)の取組として小学部1組、9組~13組の児童が「能のお囃子」を体験しました。

一般社団法人京都能楽囃子方同明会の方々の迫力ある演奏に子ども達は釘付けになっていました。

また、実際に本物の楽器を触れながら音の出し方を教えてもらい、夢中になって音を鳴らしていました。

最後は能の演目の1つである「すずのだん」という曲に合わせて、みんなで声を出したり手を叩いたりし、日本の文化に触れた楽しい時間となりました。



9月から長法寺小学校にて、本校高等部作業学習ビルメンテナンス班が清掃活動をさせていただきました。清掃活動を行っていると、児童の皆さんのが元気に挨拶してくださったり、先生方が「ありがとうございます」と声を掛けてくださったりして、本校生徒の励みになりました。

長法寺小学校の皆様、ありがとうございました。  
3学期もよろしくお願ひします。



## 建設工事の様子



全体の基礎工事がほぼ完了し、校舎の上部構造の工事が始まっています。予定通り順調に校舎の建設が進められています。



本校の様子を発信しています。 子ども達の頑張りをぜひ御覧ください。



Instagram



YouTube



ホームページ

